

Gestern habe ich die Frage über das Ende der Ampel gesprochen. Heute muss ich mich fragen, ob wir es einfach gar nicht mehr schaffen, ordentlich zu kommunizieren. Die Förderung der E-Autos mal soeben, durch Herrn Lindner ohne jegliche Vorwarnung gestoppt.

Bestellungen von Käufern, die diese getätigt haben, wegen der Förderungen, schauen jetzt in die Röhre. Stellungnahmen von unserer SPD-Fehlansage, die Medien schlachten es gnadenlos aus, die Verursacher, CDU/CSU durch die bekannte Klage, reiben sich so die Hände, dass der Himmel leuchtet.

Kann uns an der Basis mal jemand von der Bundes-SPD abholen? Klar ist, dass Geld gespart werden muss, auch an Stellen, die nicht bequem sind. Die Kommunikation alleine der FDP zu überlassen, halte ich für mehr als gefährlich.

Meine gestrige Fragestellung und Diskussion dazu, löst sich faktisch in Wohlgefallen auf, da die FDP damit Fakten für ein Ende schafft. Gleichzeitig noch Kanonen für die Opposition liefert, dass noch vor den Feiertagen. Der Run der Bauern auf Berlin, das noch verstärkt, uns Hubsch, wie die Bauern den Aiwanger liebevoll nennen, so richtig in die dargebotenen Kerben reinschlägt.

Ich frage mich seit gestern Abend und heute früh, haben wir Segel gesetzt in Richtung Abgrund? Wir stehen auf dem Scheiterhaufen und legen fleißig das Reisig selbst noch drauf. Jetzt warten wieder alle ob und wann eine Reaktion erfolgt, also rennen wir wieder brav hinterher, der Scherbenhaufen wird größer, aber kein Feuer brennt, um Rauchwolken mit Inhalten zu versenden!

Klasse und weiter so.

In diesem Sinne euer Fassungsloser Markus Reinders.

Da fällt auch mir das Teilen schwer.